



COMUNICADO

El Ayuntamiento responde a las acusaciones de EH BILDU

El Ayuntamiento responde a las graves acusaciones formuladas por EH-BILDU de la mano de la Junta Administrativa de Legutio, a propósito de la permuta de locales con Osakidetza para el centro de salud de Legutio, diciendo atrocidades como que el Ayuntamiento quiere dejar sin servicio de urgencias a la población.

BILDU acusa al Ayuntamiento de paralizar la permuta de locales, supuestamente acordado en 2020. No consta en el Ayuntamiento ningún expediente en este sentido. Además, aclarar que por parte de Osakidetza no ha habido ningún contacto para este tema en lo que llevamos de legislatura. Este ayuntamiento, teniendo serias dudas de la legalidad de esta pretensión, ha pedido informe jurídico a la Diputación Foral de Álava.

La nueva corporación tomó posesión en junio de 2023, encontrándose con numerosas promesas incumplidas de la anterior corporación y a las que está haciendo frente con asombro. Se trata de promesas realizadas por el anterior gobierno, con varios alcaldes en la misma legislatura y que no se han materializado en ningún acuerdo. Este gobierno no ha paralizado ningún expediente de ninguna clase, no ha frenado ninguna tramitación administrativa, no está en contra del pueblo, sino que al contrario, trabaja para todas y todos los residentes de este municipio, velando por el interés general y siempre dentro de la legalidad.

El Ayuntamiento de Legutio trabaja en varios proyectos encaminados entre otros a mejorar el centro de salud, para que sea competente y esté a la altura de las necesidades de las usuarias y usuarios de la zona sanitaria que abarca. Siempre de la mano de las administraciones competentes en cada materia.

Pedimos respeto y que se deje de difundir mentiras para confundir a la población. Todo no vale.

